

Presidenta de la Cámara Diputados plantea desafíos en torno a la descentralización en charla magistral en la PUCV

Autoridad participó en el cierre de la tercera e inicio de la cuarta versión del "Diplomado en Gobernanza y Gestión Público-Privada para el Desarrollo Regional de Chile", impartido por la tradicional casa de estudio

Como un desafío vigente calificó la descentralización del país, la presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados, Karol Cariola. La autoridad realizó una charla magistral en el contexto de la ceremonia en la que concluyó la tercera y se dio el vamos a la cuarta versión del Diplomado en Gobernanza y Gestión Público-Privada para el Desarrollo Regional de Chile" de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Dicho programa busca profundizar en temas relacionados a la descentralización, el diseño institucional, política fiscal y tributaria, desarrollo sostenible, formulación de proyectos, comunicación estratégica y ordenamiento territorial, poniendo especial foco en la colaboración público-privada.

Para la presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados Karol Cariola, "el desafío de la descentralización de nuestro país, la desconcentración de recursos y el otorgar más poder a las regiones a través de la gobernanza territorial, es un tema presente, el cual necesitamos seguir desarrollando".

La autoridad legislativa destacó el rol que cumple la PUCV en orden a la formación de profesionales en la materia. "Valoro mucho el diplomado que lleva adelante la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, ya que es un elemento muy importante que da cuenta de una gestión propia que la casa de estudio ya está desarrollando y que involucra proyectos concretos que, incluso, van más allá de la región y los felicito por eso. Es muy relevante que la experiencia académica en materia de gobernanza, se ponga a disposición de generar mejores gestiones para que nuestro país sea más democrático", sostuvo la parlamentaria.

En ese mismo sentido, el rector de

la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Nelson Vásquez, agregó que "estamos convencidos como Universidad que para el proceso de descentralización del país se requerirá un gran desarrollo de capacidades de personas para abordar y asumir los desafíos del territorio. Los profesionales deben ser cualificados para abordar los desafíos y proyectos del país".

Por su parte, la vicerrectora (s) de Vinculación con el Medio de la PUCV, Jacqueline Páez, agregó que "nos parece vital para el desarrollo del país crear fórmulas que nos permitan llegar a cada una de las problemáticas sociales, de tal manera que podamos construir un tejido social con capital humano avanzado, formando y entregando herramientas para que se tomen buenas decisiones en virtud de ir eliminando brechas sociales".

ALUMNOS

Durante las tres versiones del "Diplomado en Gobernanza y Gestión Público-Privada para el Desarrollo Regional de Chile" cerca de 90 personas han participado del curso. Marcela Zbinden, alumna del programa, sostuvo que "ha sido una tremenda herramienta de conocimiento y experiencia desde la academia, porque si bien la figura de los gobiernos regionales es relativamente nueva, aún falta potenciar las habilidades de dónde poder ubicarse en la sociedad para el desarrollo de la región. De esta forma, los conocimientos obtenidos en el diplomado son fundamentales".

Por su parte Guillermo Miño, afirmó que "fue una experiencia enriquecedora que nos sirvió para entender y profundizar en torno al desarrollo de la nueva institucionalidad de los gobiernos regionales, además impartido por una universidad de excelencia como la PUCV".

